

Universidad Nacional Tecnológica de Lima Sur y comunidad campesina de Llanavilla celebran donación de terreno

Comunidad e institución se unen para crecimiento universitario

Villa El Salvador, 18 de diciembre de 2019.- El domingo 17 de noviembre se celebró un hecho histórico en la plaza cívica José Chuquillanqui en Manchay, donde la Universidad Nacional Tecnológica de Lima Sur (Untels) en conjunto con la comunidad campesina de Llanavilla, celebró la donación de un terreno de 8, 643.71 m² con n.º de propiedad de inmueble 11090794.

En este evento se reunieron distintas autoridades, instituciones públicas y dirigentes tales como el alcalde de la Municipalidad distrital de Pachacámac, Elvis Pomez Cano, el presidente de la Comisión Organizadora de la Untels, Dr. Zenon Depaz Toledo, y representantes de la Central Única Autogestionaria de la Quebrada de Manchay y del Servicio de Agua Potable y Alcantarillado de Lima (Sedapal).

El predio ubicado entre la Av. La Unión y Av. Los Lúcumos, ha sido brindado por los propios campesinos, y tiene como objetivo ser parte de la expansión y el crecimiento de la institución educativa.

Depaz Toledo indicó que se encuentra comprometido con el avance de esta donación para implementar así la infraestructura necesaria que beneficiaría a todos los jóvenes estudiantes de Lima Sur.

La comunidad también vio propicia la oportunidad para solicitar a Sedapal la implementación de los servicios básicos en la nueva sede universitaria y así trabajar de la mano en favor de las óptimas condiciones para el desarrollo de la educación superior.

Construimos futuro

